

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

21 janvier 2024



## **Stéphane Bern et l'association des écoles royales militaire les 12 & 13 avril à Sorèze**

Créée en 2021 par Stéphane Bern, l'association des Écoles Royales Militaires de France tiendra son assemblée générale à Sorèze, les 12 et 13 avril prochains.

L'association se fixe notamment pour objectif d'approfondir la connaissance des anciennes écoles royales militaires et d'en consolider le réseau.

Après Thiron-Gardais en 2022 et l'abbaye de Pontlevoy en 2023, c'est au tour de Sorèze d'accueillir les travaux de ce réseau de chercheurs et d'amateurs d'histoire.

Non encore officiel, le programme devrait notamment être marqué, vendredi 12 avril, par une rencontre entre Stéphane Bern et les anciens élèves de l'abbaye – école regroupés dans l'Association Sorèzienne présidée par Patrick Chabin, en présence des autorités locales, la presse et les artisans d'art locaux.

Samedi 13 avril, le grand public sera invité à suivre le programme de conférences, qui se dérouleront dans l'auditorium.

Maître Pierre Bouyssou, avocat honoraire, défenseur du patrimoine historique et culturel, proposera une intervention sur « l'école royale militaire de Sorèze ». José Maigre, ancien proviseur de l'École Militaire de Saint-Cyr, consacrera son intervention aux « tentatives avortées de création d'écoles d'officiers dans l'armée royale ». Olivier Paradis, de l'Institut des Hautes Études de la Défense Nationale, interviendra pour sa part sur « la personnalité du comte de Saint Germain, ministre de la guerre de Louis XVI ».

Le programme officiel, ainsi que de plus amples informations organisationnelles seront communiquées mi-mars.

**Contact presse pour l'association ERM**

**Gérard de Léotoing :** [gerard.de-leotoing@orange.fr](mailto:gerard.de-leotoing@orange.fr) - 0609662016